
令和元年 第７回

定 例

教育委員会 会議録

曽於市教育委員会



- 1 -

令和元年 第７回定例教育委員会

日 時 令和元年７月９日（火） 午前９時26分～

場 所 大隅支所別館 会議室

出席者 委員５名・事務局６名 計10名

出席委員 瀨 下 浩 教育長

馬 場 雅 子 委 員

川 畑 和 德 委 員

須 田 郁 子 委 員

長 野 かおり 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

川 路 道 文 学校教育課長

岩 元 浩 社会教育課長

鶴 田 洋 一 総務課長補佐兼総務係長

下 脇 倫 子 総務課主査

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

少し早いですが，本日は，学校訪問もこのあと計画さ

れているので，早めにお集まりいただきました。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

会議録の承認ついては，今回は長野委員にお願いして

おります。

早速，各教育委員からの報告に入ります。

今回は，川畑委員からお願いします。

３ 委員及び教育長から ◎ 川畑委員

の報告 ６月28日 曽於市青少年育成市民会議総会

６月27日 総合教育会議

７月２日～計画学校訪問
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 馬場委員

６月27日 総合教育会議

７月２日～計画学校訪問

◎ 長野委員

６月28日 曽於市青少年育成市民会議総会

６月27日 総合教育会議

７月２日～計画学校訪問

◎ 須田委員

６月27日 総合教育会議

７月２日～計画学校訪問

◎ 馬場委員

曽於市青少年育成市民会議総会案内状について

◎ 教育長

（動静配布）

６月11日 第1回社会教育委員の会議

６月27日 総合教育会議

６月28日 地区協との交渉

会計年度任用食委員に係る支援員配置について

◎ 川畑委員

支援員配置の経緯及び業務内容について

◎ 教育長

委員からの報告を終わり，議事に入ります。

⑴ 議案第17号 曽於市 ◎ 学校教育課長

小規模校入学特別認可 曽於市小規模校入学特別認可制度に関する規則の一部

制度に関する制度の一 を改正する規則を別案のとおり制定することについて，

部を改正する規則（案） 教育委員会の議決を求める。

の制定について） 提案理由は，令和２年度から特認校に岩北小学校を追

加するため提案するものです。

また，通学方法は，要綱に定められているとおり，保

護者への補助金で対応していきます。

◎ 教育長

質疑は，ありませんか。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

現在，通学している中谷小学校の児童の取扱はどうな

りますか。

◎ 総務課長補佐

特認校の申請・許可は単年度毎となっており，来年度

に向けて，校長や，保護者に理解を得て，補助金方式に

変更したいと，考えております。

◎ 長野委員

中谷小学校は，山村留学制度から，この制度へ移行し

たはずですが，県道２号線上に大きな看板が残っており

ますがどうなりますか。

◎ 総務課長補佐

商工観光課で，書き換えをする予算を確保しているは

ずです。 できるだけ早い時期に，書き換えるよう要請

します。

◎ 教育長

他にありませんか。議案第17号については，議決とし

ます。次に入ります。

⑵ 議案第18号 曽於市 ◎ 学校教育課長

各種検定料補助金交付 曽於市各種検定料補助金交付要綱の一部を改正する要

要綱の一部を改正する 綱を別案のとおり制定することについて，教育委員会の

告示(案)の制定につい 議決を求める。

て 各種検定料補助金の支払い方法を変更するために，本

案を提案するものです。

教職員の業務軽減のため，学校払いから，保護者口座

へ支払いへ変更します。

◎ 馬場委員

現金を取り扱う時代ではないので，良いことだと思い

ます。

◎ 馬場委員

検定補助金は，合格者だけですか。

◎ 学校教育課長

受験者全員に１回だけ交付されます。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

他にありませんか。議案第18号については，議決とし

ます。次に入ります。

⑶ 議案第19号 曽於市 ◎ 学校教育課長

招致外国青年就業規則 曽於市招致外国青年就業規則の一部を改正する規則の

の一部を改正する規則 一部を改正する規則を別案のとおり制定することについ

（案）の制定について て，教育委員会の議決を求める。

外国語指導助手の職務内容及び契約期間を変更するた

め，本案を提案するものです。

◎ 教育長

質疑ありませんか。議案第19号については，議決とし

ます。次に入ります。

⑷ 議案第20号 附属機 ◎ 総務課長

関に係る委員の任命又 附属機関に係る委員を別紙のとおり任命し，又は委嘱

は委嘱について することについて，教育委員会の議決を求める。

曽於市立小学校通学対策協議会委員であります。

（名簿により説明）

◎ 教育長

財部の小学校のスクールバスが，他の地域との格差が

ある問題を解決しようとするものです。

◎ 馬場委員

内部だけで，話すのではなく外部の意見を聞くと言う

ことは重要だと思います。

◎ 長野委員

財部南小学校のPTA会長は，多くの役職がありますが，

大丈夫ですか。

財部のバスはいつから運行していますか。

◎ 総務課長

平成14年度か15年度からだと思います。

◎ 須田委員

児童が少なくなってきており，バスの送り迎えが保護

者としては安心感があると思います。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

２年間ぐらいかけて議論し，結論を得たいと思いま

す。

他にありませんか。議案第20号については，議決と

します。次に入ります。

各課からの報告をお願いします。

⑷ その他 ◎ 総務課長

ア 各課からの報告 豪雨報告

（分室含む） 曽於地区管外研修日程説明

そお学特訓ドリルについて

◎ 学校教育課長

夏休みの宿題面倒をみますの実施について

運動会・体育大会の訪問計画について

◎ 社会教育課長

豪雨報告

弥五郎どん祭り文化財指定について

PTAと教育委員会と語る会について

イ ７・８月の行事予定 ◎ 総務課長

行事予定を説明

ウ その他 ◎ 馬場委員

来月の定例教育委員会の日程を８月８日に変更はでき

ないですか。

◎ 須田委員

悠久の森ランニング大会は，委員が出席しますか。

見てみたいです。

◎ 社会教育課長

委員の皆様にも御案内いたします。

◎ 長野委員

８月28日の講演会に参加ができますか。

◎ 学校教育課長

教職員向けの研修会ですが，参加できます。

担当から,案内させます。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

４ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないですね。

５ 閉会 ◎ 教育長

以上で，第７回定例教育委員会を終わります。

午前11時20分閉会

会議終了後 学校訪問

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


